



El presidente de la CHS celebra una reunión de trabajo con la alcaldesa de Alhama de Murcia

09.julio.2025.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto con el director técnico, Carlos Marco, han mantenido una reunión de trabajo con representantes del Ayuntamiento de Alhama de Murcia, encabezada por su alcaldesa, Rosa Sánchez Bishop, acompañada por el concejal de Urbanismo, Antonio J. Caja García.

Entre los asuntos tratados, los representantes municipales han planteado el seguimiento del proyecto de reducción de avenidas en la rambla del Molino.

En este sentido, la CHS ha informado de las distintas alternativas del anteproyecto que está redactado, trasladándoles la priorización de las actuaciones en las ramblas de Molino y Celada, así como la construcción de diques en las cuencas vertientes.

Asimismo, el organismo de cuenca ha aseverado a los representantes municipales que a partir de ahora habrá que sumar otra serie de plazos administrativos pertinentes hasta llegar a la fase de licitación y ejecución.

Desde la Confederación han manifestado que la redacción del anteproyecto con una coordinación técnica con los técnicos y representantes del ayuntamiento le otorga mayor viabilidad. En concreto se prevé la creación de varios diques que permitan la minoración de las avenidas en periodo de lluvias intensas y la conexión de la rambla del Molino con la rambla de la Celada para, finalmente, derivar esos caudales hacia los saladares del Guadalentín, una zona de interés ecológico ya que contiene una reserva de cerceta pardilla, la especie de pato más amenazado de Europa.

Por su parte, la alcaldesa ha mostrado su colaboración con el personal de la CHS para facilitar cualquier tipo de información o documentación que pudiera ser relevante de cara a la consecución de estas actuaciones.

El presidente de la CHS se ha comprometido a mantener puntualmente avisado al Consistorio alhameño de cualquier novedad o paso que se produzca en la consecución del proyecto.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.